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Aos três dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e três (03/04/2023), às 18h00min, sob 

Presidência do edil Jose Wilson dos Santos, Vice-presidente Sivair Jose Alves, Secretario Arlindo 

Barbosa Neto, na presença dos edis: Aldair Leite Rodrigues, José Antônio J. dos Santos, Laercio 

de Aguiar, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt e Vinicius Ferreira Barbosa, invocou a proteção 

de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, o Presidente co-

municou que será realizada a eleição da Mesa Diretora do Biênio 2023/2024, em cumprimento a 

decisão Judicial Processo 7000051-43.2023.8.22.0018, iniciou os trabalhos com a aprovação da 

Ata sessão anterior (8ª ordinária), lida matérias da pauta do seguinte: INDICAÇÃO 13/Jose An-

tônio ao Prefeito e setor competente, verifique a possibilidade em conceder pagamento do auxílio 

alimentação aos membros do Conselho Tutelar do Município, no mesmo termo pago aos servido-

res municipais; PROJETO DE LEI Nº 035/2023 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (332.107,75 semec)”. PEQUENO EXPEDI-

ENTE Jose Antônio justificou proposição de sua autoria. ORDEM DO DIA o Projeto Lei 35/23 

aprovado o Regime de Urgência, na sequencia o Projeto foi aprovado em Única votação, por 

unanimidade, pelo processo simbólico. Em ato continuo deu início aos trabalhos para eleição da 

Mesa Diretora do Biênio 2023 a 2024, em cumprimento a Decisão Judicial, Processo 

7000051-43.2023.8.22.0018, foi apresentada a composição dos membros da mesa, assim com-

posta: PRESIDENTE – Aldair Leite Rodrigues; 1º VICE-PRESIDENTE - José Wilson dos San-

tos; 2º VICE-PRESIDENTE – Laercio de Aguiar; 1º SECRETARIO – Jose Antônio Justiniano 

dos Santos; 2º SECRETARIO – Arlindo Barbosa Neto. O Presidente fez a homologação da 

chapa única, procedeu à votação de forma nominal conforme autorização do Plenário, sendo elei-

ta por 06 (seis) votos favorável, 03 (três) votos contrário dos edis: Serli Matt, Reginaldo Al-

miro da Costa e Vinicius Ferreira Barbosa, declarada eleita a Mesa diretora do Biênio de 

2023/2024, os membros foram imediatamente empossados, o Presidente Jose Wilson dos Santos 

passou a direção dos trabalhos ao Presidente eleito Aldair Leite Rodrigues, que assumiu a direção 

dos trabalhos, na continuidade passou para chamada dos edis inscritos para o GRANDE EXPE-

DIENTE (dez minutos com aparte) Arlindo parabenizou aos eleitos, desejou sucesso e colocou-

se a disposição. Laercio parabenizou aos eleitos, desejou sucesso ao Presidente eleito, agrade-

ceu aos trabalhos do Presidente Jose Wilson durante seu mandato. Sivair agradeceu ao ex-

presidente pelo trabalho prestado durante seu mandato. Reginaldo parabenizou ao Presidente 

eleito e desejou sucesso, falou sobre a comemoração do dia do Autismo no Brasil e da importân-

cia em levar conhecimento a sociedade sobre os direitos e cuidados necessários. Aldair agrade-

ceu a todos e em especial ao ex-presidente pelo trabalho realizado durante seu mandato, solicitou 

parceria dos edis e agradeceu a todos pelo companheirismo e também aos servidores da casa. 

Jose Wilson saudou ao público, fez relato de sua trajetória como Presidente na administração do 

Poder Legislativo, suas ações políticas ao longo de seu mandato e que sempre cumpriu com seu 

dever com caráter e honestidade. Serli agradeceu ao ex-presidente pela atenção ora dispensada 

no seu mandato, desejou sucesso a nova mesa gestora. Jose Antônio agradeceu secretaria de 

saúde em atender demanda de combate a dengue, falou sobre demais assuntos da Administra-

ção, comentou sobre votação da Mesa Diretora, desejou sucesso ao novo Presidente e agradeceu 

ao ex-presidente pelo trabalho realizado. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publi-

cados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos.  


